

Guido Honegger

FCZ-Führung ohne Guido Honegger

Guido Honegger ist als Vizepräsident des FC Zürich und Mitglied des Verwaltungsrats aus zeitlichen Gründen zurückgetreten.

rr / Quelle: Si
/ Montag, 19. Juni 2006 / 13:09 h



Guido Honegger muss aus zeitlichen Gründen kürzer treten. /

Foto: green.ch

Den beiden Gönnervereinigungen, dem 50er-Club und dem FCZ Business Club, bleibt der Stadtzürcher erhalten. Honegger war 1999 mit der Firma agri.ch als Hauptsponsor eingestiegen und engagierte sich danach mit der Nachfolgefirma green.ch, mit welcher der Vertrag Ende Juni ausläuft.